
Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (7) foram

apresentadas 14 indicações

Indicação  219/2019,  de  autoria
do vereador Serginho, que indica
à Prefeita Municipal a realização
de  parcelamento  de  tributos
municipais em atraso.

Indicação  220/2019,  de  autoria
do vereador Paraná do Sindicato,
que indica à Prefeita Municipal a
realização  de  operação  tapa-
buracos  na  Rua  Esportista
Joaquim  Leite,  no  bairro  Vila
Marin.

Indicação  221/2019,  de  autoria
do vereador Paraná do Sindicato,
que indica à Prefeita Municipal a
revitalização  da  praça  existente
na Rua Rio Grande do Norte, no
Jardim Murilo Macedo.

Indicação  222/2019,  de  autoria
do vereador Paraná do Sindicato,
que indica à Prefeita Municipal  a
operação  tapa  buracos  na  Rua
Terêncio  Romita,  defronte  ao  nº
144, no bairro Aldo Monteiro Paes
Leme.

Indicação  223/2019,  de  autoria
da vereadora Neide Teodoro, que
indica  à  Prefeita  Municipal  o
recapeamento e a  realização de
operação  tapa  buracos  na  Rua
José Jorge Estevam.

Indicação  224/2019,  de  autoria
do vereador Cícero Policial,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
introdução  do  torneio  de  judô
"Sensei  Isaburo  Suto"  no
calendário  anual  de eventos  em
nosso município.

Indicação  225/2019,  de  autoria
do vereador Cícero Policial,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
substituição  de  lâmpadas
queimadas  e  soquetes  nos
sanitários  do  terminal  rodoviário
de nosso município.

Indicação  226/2019,  de  autoria
do vereador Cícero Policial,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
instalação de bebedouro de água
nas  dependências  do  terminal
rodoviário de nosso município.

Indicação  227/2019,  de  autoria
do vereador Paraná do Sindicato,
que indica à Prefeita Municipal  a
realização  de  operação  tapa
buracos na Rua Dr.  Luiz  Edmur
Barretos, nas proximidades do nº
64, no bairro Murilo Macedo.

Indicação  228/2019,  de  autoria
da vereadora Neide Teodoro, que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
instalação de placas de proibição
de descida  e  subida  de  ônibus,
ou  tornar  sentido  único,  a  Rua
Thárcio de Campos, esquina com
a Escola Lápis de Cor.

Indicação  229/2019,  de  autoria
da vereadora Neide Teodoro, que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
doação  de  um  terreno  para  a
construção  da  sede  da
Associação  Paraguaçuense  de
Combate ao Câncer.

Indicação  230/2019,  de  autoria
da vereadora Neide Teodoro, que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
pintura  na  rua  com  os  dizeres:
"Devagar – Cuidado Escola", nas
proximidades da Escola Lápis de
Cor.

Indicação  231/2019,  de  autoria
da vereadora Neide Teodoro, que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
colocação de faixa elevada na Av.
Galdino, em frente à Escola Lápis
de Cor.

Indicação  232/2019,  de  autoria
do vereador Júnior Baptista, que
indica  à  Prefeita  Municipal  que
seja  feita  a  manutenção  das
cadeiras da Farmácia Cidadã no
centro da cidade.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos à Prefeita

Almira Garms

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 7 de outubro, a Câmara de
Vereadores  aprovou  16
requerimentos. 

Requerimento  171/2019,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  para  que
seja revista a majoração da base
de cálculo do ITBI (imposto sobre
transmissão de bens imóveis) no
município.

Requerimento  172/2019,  de
autoria  do  vereador  Paulo
Japonês,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
possibilidade do Poder Executivo
construir  uma  faixa  elevada  na
Rua  Conceição,  nas
proximidades  da  Igreja
Presbiteriana Renovada.

Requerimento  173/2019,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que requer à Prefeita
Municipal  informações  sobre  os
ares-condicionados das salas de
aulas das escolas municipais da
rede pública de ensino.

Requerimento  174/2019,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que requer à Prefeita
Municipal  informações  sobre  o
cumprimento  do  Termo  de
Ajustamento  de  Conduta  (TAC)
firmado com o Ministério Público
em  novembro  de  2018,  para
cessar  a  contratação  de
empresas  pertencentes  a
médicos  que  são  servidores
municipais.
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Requerimento  175/2019,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que requer à Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
situação  da  reforma
administrativa  do  município,  ao
encontro  do TAC firmado com o
Ministério Público.

Requerimento  176/2019,  de
autoria do vereador Ian Salomão,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações sobre o contrato com
a empresa Radiativa FM.

Requerimento  177/2019,  de
autoria da vereadora Luciana da
Adepta,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  os
projetos em prol da causa animal.

Requerimento  178/2019,  de
autoria do vereador Ian Salomão,
que requer ao provedor da Santa
Casa  de  Misericórdia  de
Paraguaçu  Paulista  informações
sobre  a  possibilidade  de
desativação  do  pronto
atendimento da ala 100.

Requerimento  179/2019,  de
autoria  do  vereador  Vitor  Bini,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações sobre recape da Rua
Maria  Martins,  defronte  à  nova
Delegacia de Defesa da Mulher.

Requerimento  180/2019,  de
autoria  do  vereador  Vitor  Bini,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações  sobre  a  existência
de utilidade pública do Ponto de
Cultura-  -  Associação  dos
Moradores  das  Vilas  Gammon,
José  Maria  Marin  e  Francisco
Roberto.

Requerimento  181/2019,  de
autoria  do  vereador  Vitor  Bini,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações sobre a possibilidade
de manutenção e troca da tampa
do bueiro,  bem como a limpeza
do  mesmo,  na  esquina  da  Av.
Arthur Ebel com Pedro Ambrosio.

Requerimento  182/2019,  de
autoria  do  vereador  Vitor  Bini,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações sobre a desenvoltura
de  proposições  de  campanha,
inseridas  no  plano  de  governo,
visando  justificativa  à  população
paraguaçuense  e  Poder
Legislativo.

Requerimento  183/2019,  de
autoria da vereadora Luciana da
Adepta,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
acessibilidade, reformas e gastos
com os imóveis públicos.

Requerimento  184/2019,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações referentes
à  aquisição  de  produtos  dos
gêneros alimentícios despendidos
pela  municipalidade na merenda
escolar.

Requerimento  185/2019,  de
autoria  do  vereador  Júnior
Baptista,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  o
cumprimento da Lei nº 3.132/17.

Requerimento  186/2019,  de
autoria  do  vereador  Júnior
Baptista,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  o
Projeto Zeladoria.

Combate ao Câncer

Câmara presta homenagem a
entidade paraguaçuense

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 7 de outubro, a Câmara de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  da  vereadora  Neide
Teodoro,  que  parabeniza  a
Associação  Paraguaçuense  de
Combate  ao  Câncer  pelos  24
anos de prestação de serviços à
comunidade paraguaçuense.

No  dia  08  de  março  de  1995,
nascia  a  Associação
Paraguaçuense  de  Combate  ao
Câncer - APCC, uma associação
filantrópica,  com  objetivo  de
oferecer  trabalho voluntário  para
melhoria  da  qualidade  de  vida
dos  pacientes  portadores  de
câncer.  A  entidade  conta
atualmente  com  27  voluntários
em seu quadro.

No início eram só mulheres, mas
hoje  a  Associação  tem  em  seu
quadro de voluntários homens e
mulheres,  que  sem  salários,
trabalham  incansavelmente  em
plantões de atendimento, visitas,
palestras,  campanhas  de
prevenção  e  atividades  de
artesanato. 

O carro-chefe da entidade são as
contribuições  dos  sócios
voluntários, que atualmente conta
com  a  colaboração  de  quase
1.200  pessoas.  São
colaboradores  que  pagam  um
carnê no valor de, no mínimo, 5
reais  mensais.  A  entidade
também  vive  da  subvenção
municipal  e  promove  eventos
para  arrecadar  recursos  para  a
manutenção das atividades.
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No  ano  de  2018,  a  entidade
forneceu  para  os  pacientes
cadastrados:  atendimento  a  358
receitas  médicas;  977  vales
quitanda; 352 pacotes de fraldas
geriátricas; 67 cestas básicas; 89
kits  de  higiene;  914
complementos  alimentares;  407
caixas  de  leite;  e  52  vales  de
auxílio combustível.

Durante o mês de outubro, vigora
uma  das  maiores  campanhas
para sensibilização da população
para  o  problema  do  câncer  de
mama,  o  Outubro  Rosa,
movimento  internacional  para
detecção  da  doença,  onde  são
organizadas  várias  ações  que
fortalecem  a  importância  da
prevenção,  para  um  diagnóstico
precoce.

“O  trabalho  da  Associação  é
fundamental  para  que  esta
campanha  cresça  a  cada  dia,
ganhe  mais  adeptos,  envolva
mais a comunidade e ganhe força
nos  espaços  institucionais  e
políticos, pois é imprescindível a
conscientização  da  prevenção
tanto do câncer de mama, como
também  do  colo  do  útero,  de
ovário, e do endométrio, doenças
especificamente  femininas.  Esta
é  uma  homenagem  justa  de
reconhecimento para aqueles que
não medem esforços em abraçar
a  causa,  fazendo  de  suas
experiências  uma  ponte  para  a
conscientização da prevenção do
câncer”, disse a vereadora Neide.

Trabalho Voluntário

Câmara homenageia Francelina
Matheus

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira  (7),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  da  vereadora  Neide
Teodoro,  que  parabeniza  a
senhora  Francelina  Gonçalves
Matheus,  pelos  31  anos  de
trabalho  voluntário  prestados  às
pessoas acometidas pelo câncer
em  nossa  cidade,  estando  à
frente  da  Associação
Paraguaçuense  de  Combate  ao
Câncer desde sua fundação.

Francelina  é  viúva,  professora
aposentada e mãe de Michele e
André. Iniciou seu trabalho como
voluntária  na  antiga  e  extinta
Rede  Feminina  de  Combate  ao
Câncer,  no  ano  de  1988.  Na
época  não  tinham sede  própria,
reuniam-se  nas  casas  das
voluntárias e  o principal  objetivo
da  rede  era  arrecadar  verbas
para  enviar  ao  Hospital  Antônio
Prudente, em São Paulo.

No  ano  de  1995  foi  fundada  a
Associação  Paraguaçuense  de
Combate  ao  Câncer,  sendo
Francelina a  primeira  Presidente
da  Associação.  Francelina
conhece na pele o sofrimento de
uma pessoa com câncer, pois já
foi vítima da doença, e conseguiu
se curar rapidamente graças aos
exames que realiza regularmente.
Teve um tumor muito pequeno na
mama, que só com uma cirurgia e
radioterapia já resolveu. Não teve
mutilação e não precisou passar
pela quimioterapia. Segundo ela,
esse  quadro  só  foi  possível  por
ter  o  hábito  de  realizar
anualmente  a  mamografia  e
constantemente o autoexame da
mama. 

Sabe  que  as  pessoas  que
procuram  ajuda  já  estão
fragilizadas  pela  doença  e  o
primeiro contato entre o paciente
e a  plantonista  da entidade tem
que  ser  um  atendimento
humanizado, de amor, de carinho,
de forma que a pessoa se sinta
acolhida, amparada.

Assim,  a  Presidente  não  mede
esforços  em busca  de melhores
condições  de  atendimento,  em
promover  ações  que  possam
arrecadar fundos para a entidade,
em buscar novos associados, em
manter  a  qualidade  no
atendimento  e  acolhimento.  O
grande sonho de Francelina é a
construção  de  uma  nova  sede
para a entidade, para melhorar o
atendimento  às  pessoas,  com
salas amplas e espaço adequado
para expor e vender o artesanato
confeccionados pelas voluntárias.

“A  história  de  voluntariado  da
senhora  Francelina  e  da
Associação se fundem, tamanha
é a sua  dedicação  e  amor  pela
entidade.  Ela  é  um exemplo  de
vida, superação, altruísmo e amor
ao  próximo”,  destacou  a
vereadora Neide Teodoro.
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Judô

Câmara parabeniza diretor de
associação paraguaçuense

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (7),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Cícero
Policial, que parabeniza o diretor
da APVJ (Associação de Pais  e
Voluntários  do  Judô),  Sr.  José
Carlos  Pincerati,  pelo  brilhante
trabalho que vem desenvolvendo
em nosso município.

Jose Carlos Pincerati é natural de
Rancharia,  casado  com  Ana
Paula  e  pai  de  Carlos  Giovani,
Talita Haiana, Carlos Alexandre e
Murilo.

Em  2011,  por  incentivo  de  sua
neta,  Giovana  Pincerati,  que  já
era judoca, começou a frequentar
os  treinamentos  de  judô,  até
então  situado  no  Ginásio  de
Esporte  Sylvio  De  Magalhães
Padilha,  onde  passou  a  ver  de
perto  as  dificuldades  que  os
alunos  encontravam  para
realizarem  competições  e  um
treinamento de nível superior. 

Juntou-se  com  outros  pais  que
enfrentavam a  mesma realidade
e fundaram a APVJ (Associação
de Pais  e  Voluntários  do  Judô).
Já  em  março  de  2015,  com  a
regularização da APVJ e a união
dos  pais  interessados  em
transformar  um  sonho  em
realidade, deu-se inicio uma difícil
missão,  transformar  um  velho
barracão  da  antiga  FEPASA em
uma academia para a prática do
judô. 

Assim, com o apoio da Prefeitura
e do Departamento Municipal de
Esporte e Lazer, o velho barracão
passou por uma grande reforma,
e  com  a  união  de  todos,  viram
nascer  ali  uma  academia  digna
de receber nossas crianças para
a prática do judô. Com isso, viram
a transformação dos sonhos em
realidade.

Dessa  maneira,  com  força  e
determinação  de  pais  e
voluntários  foi  fundada
oficialmente a tão sonhada APVJ,
uma  entidade  de  utilidade
pública, sem fins lucrativos,  pois
todos os seus membros prestam
trabalhos  voluntários  e  vem
atendendo cerca de 200 crianças
das quais 60 já são graduadas e
inscritas  na  Federação  Paulista
de Judô.

“Com muito esforço e dedicação,
hoje  a  academia  da  APVJ
encontra-se  em  um  espaço  na
área  central  e  vem  dando  todo
conforto  aos  seus  atletas,
superando  até  academias
particulares.  Portanto,  é  com
muito orgulho que hoje o Diretor
da APVJ é o porta-voz de mais de
200  crianças  atendidas  pelo
Projeto  Municipal  Alunos  Hoje,
Atletas  Amanhã”,  disse  o
vereador Cícero.

Centenário

Câmara parabeniza Lyra Roque
Soares de Almeida

A  Câmara  de  Vereadores,  em
Sessão  Ordinária  realizada  na
segunda-feira (7), aprovou moção
de  autoria  da  vereadora  Neide
Teodoro,  que  enaltece  o
Centenário  da Banda de Música
de  Paraguaçu  Paulista,  hoje
intitulada Lyra Roque Soares de
Almeida,  representada  pelo
Maestro Cícero Siqueira.

Segundo dados colhidos através
de  fotografias  de  Conceição  de
Monte  Alegre,  primeiro  núcleo
populacional  e  atual  distrito  do
município,  mostram  a  presença
da Banda desde o ano de 1919 e
transferindo-se  para  a  cidade
quando instalou-se a Comarca de
Paraguaçu  Paulista  em 1925.  O
primeiro  registro  de  jornal  da
Biblioteca Pública é de 1928. Por
volta  de  outubro  de  1928,  foi
apresentado o Maestro Oscar de
Almeida  Capella  para  a
reorganização da banda.

No  decorrer  dos  anos  há  um
intenso  movimento  de  maestros
chegando  e  saindo,  passando
inclusive  por  períodos  de  total
paralisação  e  de  retomadas,
algumas breves, outras um pouco
mais longas.

Em meados de 1950 a banda foi
assumida  pelo  competente
musicista  Roque  Soares  de
Almeida, que já vinha realizando
vários  ensaios  com  os  músicos
que  a  integravam.  O  Maestro
Roque  significou  o  apogeu  da
Banda de Música de Paraguaçu,
por  ser  um músico  competente,
compositor  inspirado,  grande
conhecedor  de  harmonia  e
composição.
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Depois  de  um  período  sem
atividade a banda retornou sob a
responsabilidade  do  músico
Lourimar  Aparecido  Pereira,
sendo que em sua época recebeu
o nome de Lyra Maestro  Roque
Sores  de  Almeida  em cerimônia
contando  com  a  presença  do
Maestro,  que  ainda  tocava
clarineta na corporação.

A partir  de  1987,  as  sucessivas
administrações  municipais  vêm
dedicando  à  Banda  um  apoio
constante,  o  que  possibilitou  o
aparecimento de uma Escola de
Música ligada à Banda e que vem
promovendo a musicalização e a
alfabetização musical e o ensino
de  instrumentos  de  sopro  e
percussão a um grande número
de jovens, o que tem resultado na
manutenção de um grupo musical
de boa qualidade, sob a direção e
coordenação  do  Maestro  Cícero
Siqueira, organizador da escola. 

O  Maestro  Cícero  é  filho  dos
professores  Célio  e  Aydée,
figuras  marcantes  na  área  da
educação  de  nossa  cidade;
Cícero  cursou  a  Universidade
Federal  do Rio  de Janeiro,  com
Graduação em Música,  autor  do
Livro Notas Musicais, que relata a
história da música em Paraguaçu
Paulista  e  região  no período  de
1928  a  1978,  a  partir  dos
registros  feitos  nos  jornais  em
circulação na época.

Importante  ressaltar  que  nossa
cidade  participou  de  todas  as
edições do Festival de Música de
Ourinhos/SP  e  segundo  o
Maestro,  em uma entrevista  em
junho  de  2014,  ressaltou  que
sempre voltam desse evento com
mais  conhecimento  e  qualidade
musical e que é satisfatório saber
que  várias  administrações
passaram pelo município e todos
os  governantes  consideraram
importante  a  manutenção  da
Lyra.

“Nós  paraguaçuenses  nos
sentimos orgulhosos por termos a
Lyra  em  nossa  cidade  e
apresentamos essa moção como
forma de reconhecer os 100 anos
de  dedicação  ao  trabalho
desenvolvido por esses brilhantes
músicos”,  ressaltou  a  vereadora
Neide. 

Atualmente,  a  escola  de música
está  funcionando  em  sede
própria,  na  Rua  Sebastião
Rodrigues  Nogueira,  141,  Vila
Murilo  Macedo,  telefone  (18)
3362-1361,  devidamente
equipada. A escola conta com 2
funcionários  e  12  músicos
instrutores,  que  atualmente
atendem  156  alunos  de
musicalização,  teoria  musical,
flauta  doce,  percussão,  bateria,
trompete, trombone, bombardino,
tuba,  saxofone,  clarineta,  violão,
guitarra e contrabaixo.

Agentes Penitenciários 

Câmara manifesta apoio à PEC
372/2017

Na  última  segunda-feira,  7  de
outubro, a Câmara de Vereadores
aprovou  moção  de  autoria  do
vereador  Cícero  Policial,  que
manifesta  apoio  pela  aprovação
da PEC 372/2017, em tramitação
no  Congresso  Nacional,  que
denomina  os  Agentes  de
Segurança  Penitenciários  em
Polícia Penal.

A  manifestação  de  apoio  à
tramitação  no  Congresso
Nacional  do  Projeto  de  Emenda
Constitucional  –  PEC  372/2017,
vem  no  sentido  de  incluir  no
artigo  144  da  Constituição
Federal  as  Polícias  Penais
Federal,  Estadual  e  Distrital,
preenchendo  o  quadro  de
servidores  com  a  transformação
dos cargos de carreira dos atuais
Agentes Penitenciários,  a fim de
fortalecer as forças de Segurança
Pública. 

“É  muito  relevante  a  aprovação
da  matéria,  pois  proporcionara
um  grande  avanço  para  essa
categoria, que não mede esforços
no  sentido  de  garantir  a  paz
social, mesmo diante dos graves
problemas  de  superlotação
carcerária,  que  interferem
diretamente  na  qualidade  dos
serviços  prestados.  Pela  inércia
do  Estado,  tudo  isso  vem
interferir  diretamente  na  saúde
psicofísica social dos Agentes de
Segurança  Penitenciários,  que
estão  diante  de  diversas
pressões e alto  grau de stress”,
explicou o vereador Cícero.

Uma vez criada a Polícia Penal,
os  mesmos  benefícios
despendidos  aos  policiais
militares  e  civis  poderá  ser
estendido a estes profissionais.
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Tribuna Livre

Silvia Salomão fala sobre o
projeto CARA

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 7 de outubro, a convite do
Presidente  Serginho,  participou
da  Tribuna  Livre  a  Sra.  Silvia
Salomão,  coordenadora  do
Projeto  CARA  de  Paraguaçu
Paulista. Em sua participação na
Tribuna,  Silvia  falou  sobre  o
projeto  e  quais  atividades
desenvolve em nosso município.

O  Projeto  CARA  (Construindo
Ações Reais  para Adolescentes)
foi  criado  pelo  Departamento
Municipal  de  Assistência  Social
em  novembro  de  2003.  Em
janeiro  do  ano  seguinte,  foi
colocado  em  prática,  sob  a
coordenação  de  Silvia  Helena
Salomão. Já em 2006, por meio
de  uma  parceria  entre  a
Prefeitura  Municipal,  o
C.M.D.C.A.  (Conselho  Municipal
da Criança  e do Adolescente)  e
Sociedade  de  Proteção  aos
Menores  de  Paraguaçu  Paulista
(Lar  do  Menor),  o  projeto
começou  a  sociabilizar  e
qualificar  os  jovens  da
comunidade paraguaçuense para
o mercado de trabalho.

O CARA atende jovens de 14 a
18 anos e tem o intuito de nortear
o  desenvolvimento  de  jovens
carentes  na  construção  da
cidadania em todos os aspectos,
trabalhando  com  mudanças
comportamentais,  defasagem
escolar  e  qualificação  para  o
trabalho.  Todas as  propostas  do
projeto  estão  direcionadas  a
situações  de  carência,  sejam
financeiras,  afetivas,  emocionais,
sociais  e  falta  de  oportunidades
de  crescimento,  fatores  que
afetam estes jovens.

A  coordenadora  do  CARA
explicou  que  o  projeto  tem  a
nobre  missão  de  diminuir  o
número  de  jovens  que  não  tem
perspectiva  nenhuma  de  vida,
oferecendo-lhes  uma
possibilidade  de  construir  um
futuro  promissor,  resgatando  o
amor-próprio e a autoestima, para
que assim possam ter  melhores
condições de vida.

Na  vida  do  jovem,  o  trabalho
ganha relevância como o primeiro
processo  de  inserção  formal  no
mundo  adulto  e  esse  delicado
momento  de  transformação
precisa ser visto como algo muito
além  da  formação  de  mão  de
obra produtiva. É, sobretudo, um
processo  de  educação  e
aprendizado  para  o  convívio
social.

Ao  final,  Silvia  mostrou  aos
presentes  fotos  de  várias
palestras  que  vem  sendo
desenvolvidas  junto  aos
integrantes  do  CARA,  tratando
temas  de  grande  importância,
como:  uso  de  drogas,
relacionamentos  abusivos,
empreendedorismo,  cidadania,
prevenção  ao  suicídio,  entre
outros.  O  Projeto  CARA  fica
localizado na Rua Manoel Antônio
de  Souza  e  seu  telefone  para
contato é o 3361-2583. 

Sessão Ordinária

Câmara aprova projetos da
Prefeita na noite de segunda-

feira

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira,  7  de  outubro,  a
Câmara  de  Vereadores  aprovou
dois  projetos  de  autoria  da
Prefeita Almira Garms.

Projeto  de  Lei  42/2019,  que
dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  especial  ao
orçamento  programa  2019,  no
departamento  municipal  de
educação,  departamento
municipal  de  turismo  e
departamento  municipal  de
saúde,  para  atendimento  de
diversas atividades.

Projeto  de  Lei  Complementar
13/2019, que autoriza o município
a celebrar convênio com o estado
de são paulo,  por  intermédio  da
secretaria  da segurança pública,
visando  conjugar  esforços  para
implantação  do  programa
denominado  atividade  delegada,
e  cria  a  gratificação  por
desempenho  de  atividade
delegada.
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Outubro Rosa

Mês é marcado por
conscientização do câncer de

mama

O  Outubro  Rosa  é  o  mês  de
conscientização  e  combate  do
câncer  de  mama.  O  movimento
que  dura  o  mês  inteiro  busca
alertar  sobre  os  riscos  e  a
necessidade  de  diagnóstico
precoce deste tipo de câncer, que
é o segundo mais recorrente no
mundo, perdendo apenas para o
de pele.

O nome Outubro Rosa remete à
cor  do  laço  que  simboliza,
mundialmente,  a  luta  contra  o
câncer  de  mama  e  estimula  a
participação  da  população,
empresas, e instituições públicas.
Iniciado  na  década  de  90,  nos
Estados  Unidos,  vários  Estados
tinham  ações  isoladas  de
realizações de mamografia  e de
detecção do câncer de mama no
mês de outubro.

No ano de 2008, o Outubro Rosa
chegou ao Brasil por iniciativa da
Femama  (Federação  Brasileira
de  Instituições  Filantrópicas  de
Apoio  à  Saúde  da  Mama).  O
movimento  prevê  ações  durante
todo o mês em várias cidades do
País.

Informações  da  Associação
Paraguaçuense  de  Combate  ao
Câncer apontam que é bastante
elevado  o  número  de  mulheres
que  buscam  atendimento  no
Hospital  do  Câncer  Amaral
Carvalho, na cidade de Jaú. Esse
fato  é  potencializado  pelo
agravante da não realização dos
exames preventivos da mama, os
quais  são  fundamentais  para  o
diagnóstico precoce da doença. 

Assim,  em  nossa  cidade,  a
Prefeitura  Municipal  e  o
Departamento de Saúde marcam
este  mês  com  várias  ações
visando  à  conscientização,  para
que o maior número de mulheres
paraguaçuenses  se
conscientizem da importância de
se cuidar e realizar o autoexame. 

A Câmara  de  Vereadores  apoia
esta  relevante  iniciativa  e,  por
iniciativa do Presidente Serginho,
colocou  anúncios  em  prol  da
campanha na TV da entrada da
Casa  de  Leis,  para
conscientização  dos  cidadãos
que frequentam a Câmara.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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